

L'Organisation mondiale de la santé animale (OIE) et la Confédération internationale des sports de chevaux (IHSC) apportent leur soutien à des ateliers sous-régionaux pour les pays qui prennent part à des courses ou des épreuves équestres internationales.

Le prochain atelier OIE/IHSC sera destiné aux pays du Groupe III de la Fédération équestre internationale (FEI) – l'Asie centrale. Il se tiendra à Moscou le 21 novembre 2019.

AUTOUR DU MONDE

ÉVÉNEMENTS

Atelier sous-régional OIE/IHSC en soutien aux importations temporaires de chevaux de compétition au niveau régional

Russie, novembre 2019

MOTS-CLÉS

#Confédération internationale des sports de chevaux (IHSC), #Fédération équestre internationale (FEI), #Fédération internationale des autorités hippiques (FIAH), #renforcement des capacités.

AUTEURS

Morgane Dominguez⁽¹⁾, Neo J. Mapitse^{(1)*}, Wael Sakhraoui⁽¹⁾, Göran Akerström⁽²⁾ & Roland Devolz⁽³⁾

(1) Service des statuts, [Organisation mondiale de la santé animale \(OIE\)](#).

(2) [Fédération équestre internationale \(FEI\)](#), Lausanne (Suisse).

(3) [Fédération internationale des autorités hippiques de courses au galop \(FIAH\)](#), Boulogne-Billancourt (France).

* Contact auteurs : disease.status@oie.int

Les désignations et dénominations utilisées et la présentation des données figurant dans cet article ne reflètent aucune prise de position de l'OIE quant au statut légal de quelque pays, territoire, ville ou zone que ce soit, à leurs autorités, aux délimitations de leur territoire ou au tracé de leurs frontières.

Les auteurs sont seuls responsables des opinions exprimées dans cet article. La mention de sociétés spécifiques ou de produits enregistrés par un fabricant, qu'ils soient ou non protégés par une marque, ne signifie pas que ceux-ci sont recommandés ou soutenus par l'OIE par rapport à d'autres similaires qui ne seraient pas mentionnés.



© Karen Coumbe

